

この二次元コードから学校ホームページにつながります。

だいとく

令和7年9月25日
学校だより10月号
金沢市立大徳小学校
校長 脇田 誉志昭



「わくわくおはなし会」

本校では、各学年から2~3名ずつで構成される縦割りグループでの活動を実施しています。普段は一緒に掃除をしていますが、19日(金)の昼休みに、「わくわくおはなし会」が行われました。5・6年生の児童は下級生に絵本の読み聞かせをしました。下級生に喜んでもらおうと、本を選び、読み方や見せ方を工夫し、練習して当日を迎えるました。1~4年生は絵本の世界に浸っていました。普段はにぎやかな昼休みの校舎が、静かな中にも温かい雰囲気に包まれていました。



ミニ偉人館



4年生が総合で金沢の偉人について学びました。偉人館の方の出前講座を聞いたり、偉人館の見学をしたりして、自分達が学んだことを発信しようと校内にミニ偉人館を作ってくれました。写真やイラストだけでなく、発明品を立体で表現したり、3段跳びで跳んだ距離を示したりするなどアイディアいっぱいの展示でした。偉人のすごさを伝えたい!感動を伝えたい!という思いが伝わってきました。学びが広がるすてきな空間でした。

鍵盤ハーモニカとなかよし

9月12日(金)に1年生の鍵盤ハーモニカ講習会がありました。2学期から1年生は音楽で鍵盤ハーモニカを使用するので、使い方や演奏の仕方を講師の先生から教えてもらいました。息を吹くときはシャボン玉をふくように優しくふくことや、指は少し曲げて押さえることなどを教えてもらいました。先生のお話を聞いて一生懸命練習する姿が見られました。これからどんな曲を演奏するのでしょうか。楽しみです。



生き物となかよし

9月19日(金)に2年生が生活科の学習で、秋の生き物さがしに出かけました。網や虫かごをもち、嬉しそうに出かけてきました。公園では、ギンヤンマ、コオロギ、バッタなど多くの生き物に出会うことができたようです。色や大きさを観察したり何匹も捕まえたりして、楽しみながら季節の変化を感じていたようです。虫が苦手だけど好きになった子や、次はもっと捕まえる作戦を考えている子もいました。充実した時間となったようです。